

Benefiz-Mitmach-Konzert

mit dem Chor Cantamos



Singen – und dabei Gutes tun: das können Sie am 15. Juli um 17 Uhr in der ev. Kirche in Höchstädt.

Der Chor Cantamos singt moderne Kirchenlieder und Gospel für Sie – und wenn Sie Freude daran haben – gerne zusammen mit Ihnen.

Alt und Jung sind zu dieser kurzweiligen Stunde (bei freiem Eintritt) herzlich eingeladen.

Nach dem musikalischen Teil wird das Pfarrerehepaar Alexandra und Jochen Eberhardt mit Wort und Bild berichten, wofür die freiwilligen Spenden im Körbchen verwendet werden: an ihrem Wirkungsort in Utting ist die dortige historische Holzkirche komplett abgebrannt und es fehlt noch mancher Euro zum Wiederaufbau.

Bei einem Getränk, einem kleinen Imbiss und der Möglichkeit zum persönlichen Austausch klingt die Veranstaltung aus.